

Le jeu Space Invaders fête ses 30 ans

C'est au Japon qu'est né le jeu le plus populaire de tous les temps... ou du moins, de ces trente dernières années. En 1978, le développeur Tomohiro Nishikado a commercialisé la première version de Space Invaders

Mais peut-être encore plus insolite : saviez-vous que dès sa sortie Space Invaders fut tellement populaire qu'au Japon, l'état fut obligé de ré-éditer des pièces de 100 yens, car ...

et moi donc les pièces de 5 FB (Franc Belges) aussi 30 ans en

Suite et source => clubic

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 3 octobre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8820-jeu-space-invaders-fete-ses-30-ans.html>